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VERBALE N° 5 
 

Consiglio Direttivo del giorno 14 Marzo 2024 - ore 18.30 
 

 
Il giorno 14 Marzo dell'anno duemilaventiquattro, con inizio alle ore 18.30, si è 
riunito, il Consiglio Direttivo dell'AFORP, attraverso la piattaforma TEAMS,  per 
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 
 

1. Informazioni sulle attività già sviluppate; 
2. Attività in itinere; 
3. Pianificazione come da Assemblea; 
4. Varie ed eventuali. 

 
 
Sono Presenti: 
Grazia Guida (Presidente) 
 
I Consiglieri: 
Michele Laranga (Vicepresidente), Oreste Iavazzo, Franco Di Bella, Antonio 
Mancarella, Ornella Miano. 
 
Probiviri: Giovanni Spagnoletta (Presidente), Marcello Tedesco 
(Componente);Anna Linda Caponio (Componente) 
 
Delegati: Benedetta Spagnoletta (Responsabile Coordinamento Donne), Fabio 
Tedesco (Responsabile Giovani Imprenditori), Pierluca Spalluto (Responsabile grandi 
Eventi) 
 
 
Il ruolo di verbalizzante è assegnato a Domenico De Russis.  
 
Ordine del Giorno 
Punto 1 – Punto 2 – Punto 3 
 
Prende la parola la Presidente Grazia Guida 
EVENTO A ROMA CON LA LUM PRESSO MINISTERO DELLA SALUTE 
La Presidente informa il Consiglio che ha seguito di invito della LUM ha partecipato 
insieme ai rappresentanti delle regioni, al segretario generale Oreste Iavazzo, al 
Responsabile dei giovani Imprenditori Fabio tedesco, all’evento di presentazione sulla 
revisione e i criteri di analisi e applicativi ai fini di una giusta qualificazione dei 
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costi delle prestazioni pongono le basi per una giusta equità di spesa che coinvolgono 
tutti i comparti del sistema sanitario. Incontro che si è svolto a Roma presso 
l’Auditorium del Ministero della Salute, con la partecipazione del sottosegretario alla 
salute Marcello Gemmato, il Vicepresidente della 6ª Commissione permanente 
Filippo Melchiorre, il Direttore del Dipartimento Salute della Regione Puglia Vito 
Montanaro, il Rettore della LUM Antonello Guerzoni e il Prof. Francesco Albergo che 
ha diretto il team di ricercatori della LUM. Era presente il Presidente FIASO Giovanni 
Migliore.  
 
EVENTO A ROMA PRESSO CONFINDUSTRIA 
La Presidente Grazia Guida comunica che al termine dell’incontro presso il Ministero 
della Salute, insieme ai Presidenti delle regioni, è intervenuta all’incontro “insieme 
per la sanità del futuro”, promosso da Confindustria, a seguito di invito. La Presidente 
ha salutato il Presidente Nicola Barni ei l Direttore Generale Fernanda Gellona, 
ringraziandoli per l’invito, in funzione dei rapporti istituzionali che vedono la nostra 
associazione in un accordo di filiera. 
 
EVENTO A BARI CON IL PREFTTO DI BARI 
La Presidente comunica che in data 11 Marzo si è svolto presso Confcommercio e a 
seguito del Protocollo d’intesa è stata invitata l’AFORP, l'incontro istituzionale con il 
Prefetto di Bari Franco Russo in un clima di cortesia e di  rispetto istituzionale, su invito 
del Presidente Confcommercio Vito D'Ingeo che ha sottolineato l'importanza storica 
dell'evento perché, per la prima volta, un rappresentante del governo  ha varcato la 
sede di Confcommercio e ha mostrato disponibilità all'ascolto delle diverse istanze 
provenienti dai Presidenti delle associazioni di categoria. La sicurezza delle imprese è 
stato il punto centrale su cui si sono espressi i presidenti e il Prefetto ha risposto alle 
criticità che sono state poste alla sua attenzione. Nel corso dell’incontro è intervenuta 
la stessa Presidente Grazia Guida ha rimarcato il ruolo strategico e di utilità pubblica 
che svolge il Prefetto e lo ha ringraziato per la vicinanza al mondo delle imprese. Ha 
anche ricordato il ruolo fondamentale svolto dalla Prefettura e dalle forze dell'ordine 
durante la pandemia. All'incontro sono anche intervenuti: la presidente della Camera 
di Commercio di Bari Lucia Di Bisceglie e il Presidente della Fiera del Levante Gaetano 
Frulli. 
 
CRITICITA’ ENTI ECCLESIASTICI 
Interviene la Consigliere delegata Ornella Miano che ribadisce che tra gli enti 
ecclesiastici, permane la forte criticità delle imprese fornitrici della Casa Sollievo della 
Sofferenza, confermata dall’ascolto delle imprese associate che attraverso il 
questionario hanno posto in evidenza le forti difficoltà a recuperare crediti.  
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La Presidente Grazia Guida comunica che la stessa ha già predisposto una lettera da 
inviare ai vertici di San Giovanni Rotondo per chiedere un incontro istituzionale con 
la Direzione Generale. 
CRITICITA’ 0,75% SUI FATTURATI 
La Presidente informa che il consulente legale dell’Associazione è al lavoro per 
presentare una relazione dettagliata sulla opportunità di formalizzare ricorsi. 
Il Consiglio Direttivo approva.  
 
ADESIONE CONFCOMMERCIO: STATO DELL’ARTE 
La Presidente informa che con Confcommercio dopo la sottoscrizione della 
Convenzione con il Presidente D’Ingeo per le province Bari-Bat, si attende la firma con 
Confcommercio Puglia per le altre province. Così come nei prossimi giorni sarà 
perfezionato l’accordo con le imprese associate della Regione Basilicata.  
 
VECCHIA SEDE DI VIA PAPALIA 
Interviene il Segretario Generale Oreste Iavazzo che informa il Consiglio che si è 
provveduto a impacchettare tutta la documentazione storica e sarà trasferita presso 
l’impresa Aprile ad un costo annuo di 360+Iva. Mentre una parte del cartaceo sarà 
consegnato alla stessa ditta Aprile per lo smaltimento ad un costo di 150 euro+ Iva. 
Infine alcune attrezzature saranno trasferite nella nuova sede di Confcommercio in 
via Amendola 172/C ad un costo di 300 euro+ Iva.  
Infine comunica che saranno verificate ed eventualmente dismesse le reti telefoniche 
e elettriche. E comunque entro il 31 marzo sarà definitivamente lasciata la sede di Via 
Papalia. 
Il Consiglio Direttivo approva. 
 
CONTRATTO CON LO STUDIO MPA 
Si conferma che come comunicato con mail in data 29.12.2023, il contratto con lo 
studio MPA cesserà improrogabilmente entro il 31.03.2024 e sarà richiesta tutta la 
documentazione contabile e amministrativa e la cessazione di tutti i servizi.  
Il Consiglio Direttivo approva. 
 
NUOVA SEDE FISCALE E OPERATIVA 
Si conferma che la nuova sede legale sarà presso lo Studio Lacapra mentre la sede 
operativa e istituzionale sarà presso Confcommercio 172/C. 
Il Consiglio Direttivo approva. 
 
AGGIORNAMENTO SITUAZIONE BANCARIA 
La Presidente Grazia Guida informa il Consiglio che in data odierna è stato effettuato 
il passaggio di consegne in Banca al nuovo tesoriere Franco Di Bella, che ringrazia per 
la disponibilità all’incarico e per l’impegno in favore dell’Associazione. 
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Il Consiglio Direttivo approva. 
 
 
 
ATTIVITA’ RIVOLTE AGLI ASSOCIATI 
La Presidente informa che per gli associati sono previsti eventi informativi e formativi 
sul codice degli appalti in collaborazione con lo Studio Lacapra, sui MINIPIA e 
Contratto di Rete, quest’ultimi gestiti in collaborazione con Confcommercio. 
 
ELEZIONE RAPPRESENTANTE PROVINCIALE LECCE 
A conferma di quanto stabilito nel corso dell’Assemblea degli associati in data 
20.02.2024, le imprese del territorio procederanno alla nomina di un loro 
rappresentante territoriale. 
 
 
QUARANTENNALE ASSOCIATIVO 
Su proposta della Presidente sarà nominato un comitato per l’organizzazione degli 
eventi legati al quarantennale dell’Associazione. La Presidente ha contattato due 
testimonial. 
 
PARTECIPAZIONE ATTIVITA’ HTA DI AGENAS 
Per la partecipazione alla proposta HTA di Agenas l’associazione dovrà dotarsi di 
personalità giuridica. 
Il Consiglio Direttivo approva. 
 
 
MASTER UNIVERSITA’ CATTOLICA E LUM: EROGAZIONE LIBERALE DI 2 BORSE DI 
STUDIO 
La Presidente informa che l’Università Cattolica Sacro Cuore di Roma ha chiesto il 
finanziamento di due master che ha come obiettivo principale quello di fornire una 
maggiore conoscenza dell'Health Technology Assessment (HTA), dei suoi strumenti 
operativi e delle sue possibili applicazioni nella realtà sanitaria nazionale e regionale. 
Si propone di aiutare uno studente indicato dalla stessa Università e uno studente 
suggerito dalla nostra associazione PER UN Master da definire con la LUM. 
Il Consiglio Direttivo approva. 
 
PROPOSTA DEL DELEGATO SPALLUTO FIERA INTERNAZIONALE DI SHANGAI 
Il Consigliere Delegato Pierluca Spalluto presenta un progetto per partecipare alla 
fiera internazionale di Shangai che si svolge due volte l’anno: Aprile e Ottobre. Il 
progetto è allegato a questo verbale. Sarà coinvolta Confcommercio sulla operatività 
della proposta. 
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Il Consiglio Direttivo approva. 
  
 
 
 

Alle ore 20.15 viene tolta la seduta. 
 
 
                                      Il Segretario Generale  (Oreste Iavazzo)  
 
                                      Il Verbalizzante   (Domenico De Russis)  
 

 

 


